

Kohl- und Blaumeise im Vergleich



Schaut die folgenden Fotos an und tragt Wissen und Beobachtungen über Kohl- und Blaumeisen zusammen.
Für weitere Infos einfach auf das jeweilige Foto klicken.



Los geht's

Kohl- und Blaumeise im Vergleich



D 44105 © AV-Medien-Vertrieb
Inh.: I. Michel

Kohl- und Blaumeise im Vergleich



Kohlmeisen haben einen schwarzen Kopf mit weißen Wangen und einen gelben Bauch. Die Flügel sind bläulich grau, der Rücken ist grünlich.

◀ zurück

Kohl- und Blaumeise im Vergleich



zurück

Kohl- und Blaumeise im Vergleich



Kohlmeisen tragen die ölreichen Samen oft von der Futterstelle fort. Zwischen ihren kräftigen Füßen eingeklemmt, bearbeiten sie den Samen mit ihrem Schnabel.

zurück